



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



1

© Palazzo/Christian Zenger (2)



**PALAZZO**

## Glücksjäger-Premiere

SHOWTIME. Letzte Woche fand die große Galapremiere der neuen Show „Glücksjäger“ im Wiener Prater statt, inklusive atemberaubender Akrobatik und einem köstlichen Vier-Gang-Menü von Haubenkoch **Toni Mörwald**. Bei der Premiere genossen zahlreiche heimische Promis den Abend und outeten sich als Palazzo-Fans. Mit dabei waren u.a. **Rainer Schönfelder, Kurt Mann, Waltraut Haas.** (red)

- 1. Kathi Bellowitsch und Gatte Daniel Geyer;
- 2. 3-Hauben-Koch Toni Mörwald mit Claudia Stöckl